

Bericht über die erste Jugendwallfahrt in Stiepel

von Prior P. Maximilian Heim OCist

Am 12./13. Juni 2010 fand bei uns im Kloster die 1. Stiepeler Jugendwallfahrt statt: Am Vormittag hatte es leicht geregnet und auch am Nachmittag war das Wetter nicht gerade umwerfend. Dennoch trafen nach und nach 80 Jugendliche ein.

Es gab Katechesen zu den Themen „Vernetzung unter Jugendlichen“, die „aktuelle Kirchenkrise“ sowie „Schöpfung und Evolution“. Auch eine Klosterführung fand sich im Programm.

Die Gemeinschaft Totus tuus hatte bereits den gesamten Vormittag damit zugebracht, das Pfarrheim umzubauen für eine sehr schöne Pantomime zur Heilsgeschichte. Nach der Pantomime ging es gleich zur Anbetung in die Kirche. Die Jugendlichen nahmen auch an Vesper und Komplet (Gebetszeiten der Mönche) teil. Die Jugendgebetsgruppe Adler gestaltete die Heilige Messe mit sehr melodischen, christusbezogenen Gesängen, P. Simeon hielt die Predigt über das Motto der Wallfahrt „Selig, die reinen Herzens sind“.

Den Tag beschließend gab es am Wallfahrtsplatz noch einen Ausklang am Lagerfeuer mit Gitarre und Gesprächen.

Am Sonntag nahmen die Jugendlichen am lateinischen Konventamt der Mönche teil, die kleinen Schwestern vom Lamm sangen zwei kurze Stücke, P. Prior Maximilian predigte.

Es folgte ein ausgezeichneter Vortrag von Gabriele Kuby über Liebe und Sexualität für die Jugendlichen. Der Pianist und Komponist David Ianni gab dann noch ein persönliches Glaubenszeugnis und spielte romantische Stücke am Klavier.

Die 1. Jugendwallfahrt endete gegen Mittag mit dem Segen von P. Prior Maximilian Heim. Die Jugendlichen zeigten sich durchwegs begeistert, wollen im nächsten Jahr wiederkommen und viele Freunde mitbringen. Wir freuen uns auch schon auf die nächste Jugendwallfahrt!